◆ウインタースクール2期◆《冬季自然体験事業》

1月15日(土)~16日(日) 担当 目床指導員

今年度、ウインタースクール 2 期は 2 年生及び 3 年生の 2 学年を対象に県内外の小学生に募集をかけました。ウインタースクール 2 期は、応募者が多く 9 0 名以上の希望がありましたが、新型コロナウイルスの影響でキャンセルもあり、最終的に 5 7 名の参加者となりました。厳寒期にも関わらず、県内小学校 3 1 校(有田中部小 4 、長松小 4 、嬉野小 3 、鏡山小 3 、佐志小 3 、北方小 2 、若木小 2 、牧島小 2 、曲川小 2 、北波多小 2 、浜崎小 2 、勧興小 2 、岩松小 2 、橘小 1 、朝日小 1 、伊万里小 1 、大川内小 1 、有田小 1 、江北小 1 、須古小 1 、白石小 1 、晴田小 1 、高木瀬小 1 、兵庫小 1 、北川副小 1 、鍋島小 1 、成和小 1 、明倫小 1 、轟小 1 、五町田小 1 、田口小 1)から 2 年生 3 5 名 、3 年生 2 2 名 、合計 5 7 名の児童が参加してくれました。自然との出会い、友との出会い、我慢との出会いをテーマに掲げ、1 泊 2 日で、様々な体験活動を、仲間と協力して取り組みました。特に今回は、早朝散歩で、乳待坊展望台から朝日を見る体験ができ、自然の美しさと雄大さを感じることが出来たと思います。



わんぱく大冒険トンガリ岩



早朝散歩乳待坊展望台にて



手作り万華鏡での観察

★参加者アンケートより★

€参加者の感想を

- ・ウインタースクール 2 期に参加してすごく楽しかったです。理由は黒髪少年自然の家でわんぱく大冒険やネーチャービンゴをして、夜にはまんげきょう作りもあり、全部、楽しかったです。また行きたいです。まんげきょうはかえりの車の中で家の人に見せます。(2年男子)
- ・心にのこっているのは、さいしょはどきどきしていたけど、みんなに声をかけたり声をかけた りしたらみんなとてもなかよくなれたことです。わたしが一番たのしかったことは、まんげき ょう作りでした。りゆうは、みんなときょうりょくして、作ったり見せあって、「すごいね。」 や「上手だね。」といいあったからです。わんぱくだいぼうけんでも、いろいろなゲームがで きたのでとてもたのしかったです。ウインタースクール2期に参加してとてもたのしかったの で、またさんかしたいと思いました。(2年女子)
- ・わんぱくでいぼうけんでは、3 はんのみんなとゲームでいっぱい遊べたり、点すうもけっこう

とれました。さいしょにきたときは、ドキドキしたけれどなれてきてともだちがふえたりできたので、とてもたのしかったです。まんげきょうづくりでもとてもたのしかったです。(3年男子)

・朝おきてすぐ歩くのはきつかったけど、日の出はきれいでだった。つかれてから食べるごはんはおいしかった。わんぱく大ぼうけんはぜんぶ楽しかったけど、とくに楽しかったことは、あんこくのせかいです。くらくて少しこわかったけど、ぼうけんみたいで楽しかったです。まんげきょう作りは、自分でつくってなかみも自分で考えていれるところが楽しかったです。ネーチャービンゴは、はんの人ときょう力して鳥の声と鳥のはねを見つけることができてうれしかったです。ありがとうございました。また参加します。(3年女子)